
平成２５年１０月１０日 

町内会員各位 

柳瀬川町内会 

会長 竹前栄二 

収納棚を作りました 

 

秋冷の候如何お過ごしですか。 

町内の皆様には益々のご健勝のことお喜び申し上げます。 

日頃より当町内会の運営に、ご理解と御協力を賜り厚く御礼申し上げます。 

防災用品、備品等が増え、会館収納庫も限界になってきましたので「会議テーブル収納庫」

の空きスペースに「５班 石原氏」に協力して戴き「収納棚」を作りました。 

 

 

製作前                  棚が完成防災用品を収納 

 

 

 

以上 


